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Holambra recebe R$ 200 mil para a saúde por meio 
de emenda parlamentar

A cidade de Holambra 
acaba de ser contemplada 
com um reforço signifi-
cativo em seu orçamento 
destinado à saúde. O re-
curso, no valor de R$ 200 
mil, foi obtido através de 
uma emenda parlamentar 
do deputado federal Jonas 
Donizete. Esta verba será 
utilizada para o custeio 
dos serviços de saúde no 
município, proporcionando 
melhorias e assegurando 
a manutenção dos atendi-
mentos de qualidade para 
a população local. O pre-
feito de Holambra, Fernan-
do Capato, expressou sua 
gratidão pelas redes sociais, 
destacando a importância 
do investimento. “Um in-
vestimento que é sempre 
importante, porque nos 
ajuda a preservar o nosso 
padrão de atendimento. 

Espaços públicos de 
Holambra como a Rua 
Coberta, o Deck do Amor 
e a Praça dos Pioneiros 
passaram a contar este 
mês com o serviço gratuito 
de internet. Até agora, 7 

áreas de grande circulação 
já têm a tecnologia à dis-
posição (confira lista com-
pleta abaixo.) De acordo 
com o diretor municipal 
de Comunicação e tecno-
logia da informação, Yuri 

Pinheiro, para o acessar o 
serviço pela primeira vez 
o morador ou turista será 
direcionado para o pre-
enchimento de um rápido 
cadastro com informações 
como e-mail e telefone.

Holambra teve motivos de sobra para comemorar, as equipes da categoria de 
base de futebol da cidade conquistaram títulos na Copa Estrela da Mogiana, evento 
realizado no Estádio do Azulão, em Jaguariúna. As partidas decisivas foram realiza-
das no Estádio do Azulão, em Jaguariúna, proporcionando um cenário perfeito para 
os confrontos finais. A torcida marcou presença, apoiando e incentivando os jovens 
talentos em todos os momentos.

Nesta semana, a Guar-
da Municipal de Holam-
bra ganhou um impor-
tante reforço em sua frota 
com a entrega de duas 
novas viaturas 0 km. Os 

novos veículos são do mo-
delo T-Cross da Volkswa-
gen, escolhidos por sua 
robustez e eficiência, ca-
racterísticas essenciais 
para o patrulhamento 

urbano. As novas viatu-
ras estão equipadas com 
compartimento de pre-
sos, além de modernos 
sistemas de iluminação e 
sinal sonoro.

Está chegando uma 
o p o r t u n i d a d e  p a r a 
quem tem um negócio 
de alimentação fora do 
lar ou pretende iniciar 
um. Até 29 de maio, a 
Associação Comercial e 

Empresarial de Holam-
bra recebe inscrições 
para a caravana em-
presarial que visitará 
a Fispal Food Service 
e a Fispal Sorvetes, em 
São Paulo.

A  caravana  acon-
tece em 13 de junho, 
às  9h30,  com saída 
da frente da ACE Ho-
lambra, à Avenida das 
Tulipas, 103, Centro de 
Holambra.

No dia 29 de maio, um grupo de amigos de Holambra, formado por Belinha 
Fogaça, Sérgio, Lolla e Paulo Alves iniciou uma jornada espiritual de Águas da 
Prata até Aparecida, com previsão de chegada no dia 9 de junho. Juntos com 
outros integrantes do grupo “Firmes na Fé”, cada um deles traz consigo um 
motivo especial, todos movidos pela fé e gratidão a Nossa Senhora Aparecida. 

Pág 7.

Pág 4.

Pág 7.
Pág 8.

Pág 6.

Pág 8. 

Pág 3.

www.jornaldeholambra.net

Holambra Conectada: espaços 
públicos da cidade passam a 
contar com internet gratuita

Equipes da categoria de 
base de futebol de Holambra 
brilham na Copa Estrela da 

Mogiana

Holambra recebe novas 
viaturas para Guarda Municipal: 
Reforço na Segurança Pública

Ace Holambra e Sebrae fazem 
caravana para a Fispal SP

Grupo de amigos de Holambra 
embarca na Caminhada da Fé até 

Aparecida

Holambra iniciou nes-
ta quarta-feira, dia 29 de 
maio, a vacinação contra a 
Covid-19 com a Spikevax, 
vacina produzida pela em-
presa farmacêutica norte-a-
mericana Moderna. O imu-
nizante estará disponível às 
segundas e quartas-feiras 
no PSF Santa Margarida 
entre 8h e 11h30 e das 13h 
às 16h. Podem receber a 
dose crianças entre 6 meses 
e 4 anos, gestantes, puérpe-
ras, pessoas com mais de 
60 anos, moradores com 
deficiência permanente ou 
com comorbidades, traba-
lhadores da área da saúde e 
holambrenses imunocom-
prometidos. 

Holambra 
começa a 

aplicar vacina 
contra nova 
variante da 
Covid-19

NOTEBOOK HP (I5-7300U)
DE R$1.699,00 POR R$ 1.499,00
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Tabagismo: um desafio a ser enfrentado

Desafios ambientais na indústria automobilística 
brasileira: um chamado à ação

Crise climática e procriação

Por Dr. Fernando 
Yukio Tomita (*)

No Dia Mundial Sem 
Tabaco, designado pela 
Organização Mundial da 
Saúde (OMS) como o dia 
31 de maio, temos a missão 
de alertar para os riscos à 
saúde e defender políticas 
para a redução do con-
sumo, que é a principal 
causa de morte evitável em 
todo o mundo.

O tabaco é o único pro-
duto legalizado que mata 
até metade de seus usuári-
os, sendo responsável pela 
morte de um em cada 10 
adultos, que corresponde 
a 8 milhões de pessoas por 
ano no mundo (sendo 7 
milhões de fumantes ativos 
e 1 milhão de não fumantes 
expostos ao fumo passivo).

Há 1,3 bilhão de 
usuários de tabaco em todo 
o mundo. A expectativa de 
vida dos fumantes é pelo 
menos 10 anos mais curta 
do que a dos não fumantes.

No Brasil, iniciativas 
de prevenção, medidas 
legais e maior acesso a trat-
amento têm contribuído 
para reduzir o tabagismo. 
No entanto, dados de 2023 
do inquérito de Vigilân-

cia de Fatores de Risco e 
Proteção para Doenças 
Crônicas por Inquérito 
Telefônico (Vigitel), do 
Ministério da Saúde (MS), 
apontam que entre as pes-
soas com mais de 18 anos, 
9,3% da população bra-
sileira ainda é fumante 
(sendo 11,7% dos homens 
e 7,2% das mulheres), ou 
seja, quase 14 milhões de 
pessoas, e a morbimor-
talidade relacionada ao 
tabaco permanece como 
um dos principais desafios 
da saúde pública.

Outra preocupação 
diz respeito aos cigarros 
eletrônicos, também con-
hecidos como Dispositivos 
Eletrônicos para Fumar 
(DEF), “vapes” ou “pods” 
que, mesmo proibidos pela 
Agência Nacional de Vig-
ilância Sanitária (Anvisa), 
têm uso crescente, partic-
ularmente entre jovens, 
gerando uma nova geração 
de tabagistas.

No Dia Mundial sem 
Tabaco de 2024, a OMS 
elegeu como foco “Prote-
ger as crianças da inter-
ferência da indústria do 
tabaco”, oferecendo uma 
plataforma para que as 
pessoas apelem aos gov-

ernos que adotem políticas 
que protejam os jovens 
do marketing implacável 
dos produtos perigosos, 
principalmente nas mídias 
sociais e plataformas de 
streaming.

A OMS listou mais de 
100 motivos para parar de 
fumar, dentre os motivos 
podemos citar alguns de-
les: (confira na íntegra no 
site oficial do Ministério da 
Saúde - Conheça as mais 
de 100 razões para deixar 
de fumar)

O tabaco afeta sua 
aparência imediatamente 
– dentes ficam amarela-
dos, mau hálito, pele en-
rugada, cheiro impregna 
pele, roupas e ambiente, 
risco maior de desenvolver 
psoríase e quadros graves 
de Covid-19;

Risco para fumantes 
passivos (amigos e famil-
iares) – têm risco maior 
de desenvolver câncer de 
pulmão, diabetes tipo 2, 
progressão da infecção 
tuberculosa para a doença 
ativa e 1 milhão de pessoas 
morrem ao ano devido a 
exposição ao fumo passivo; 
isso também vale para os 
cigarros eletrônicos;

Consequências sociais 

negativas – isolamento e 
baixa produtividade no 
trabalho devido às pausas 
para fumar;

Reduz fertilidade – 
maior probabilidade de 
sofrer de infertilidade e 
disfunção erétil;

Cigarros eletrônicos 
não são seguros – aumen-
tam os riscos de doenças 
cardíacas e pulmonares; 
e a nicotina presente é 
viciante e compromete 
o desenvolvimento cere-
bral em crianças e adoles-
centes;

Destrói o coração – ris-
co duas vezes maior de der-
rame e quatro vezes maior 
de doenças cardíacas, a 
fumaça danifica artérias 
do coração, culminando 
em ataques cardíacos e 
derrames;

Causa mais de 20 tipos 
de câncer – é responsável 
por 25% de todas as mortes 
por câncer no mundo; cau-
sa câncer de boca, lábios, 
garganta, esôfago, cavi-
dades nasais, paranasais, 
colorretal, renal, hepáti-
co, pâncreas, estômago, 
ovário, trato urinário infe-
rior, colo de útero, pulmão, 
leucemia mieloide aguda, 
dentre outros;

Perda de visão e au-
dição – doenças oculares, 
degeneração macular 
que resulta na perda irre-
versível da visão, catarata, 
glaucoma e perda auditiva;

Demência – o taba-
co é fator de risco para a 
demência, incluindo Alz-
heimer;

Doença periodontal – 
causa inflamação crônica 
que desgasta as gengivas e 
destrói o osso maxilar, le-
vando à perda dos dentes;

Riscos para a gestação 
– uso de tabaco ou ex-
posição à sua fumaça por 
parte da gestante pode 
levar à morte fetal e aborto 
espontâneo; fumantes cor-
rem maior risco de com-
plicações fatais para mãe 
(gestação ectópica), e há 
riscos significativos para o 
desenvolvimento do feto e 
parto prematuro;

Meio ambiente – bitu-
cas de cigarro estão entre 
os resíduos mais descarta-
dos em todo o mundo e os 
mais comuns coletados em 
praias e margens fluviais, o 
que representa um grande 
risco para a contaminação 
dos lençóis freáticos, uma 
vez que possuem substân-
cias perigosíssimas como 

arsênio, chumbo, nicotina 
e formaldeído. Cigarros 
eletrônicos podem conter 
baterias que exigem des-
carte especial, além de te-
rem substâncias químicas 
e outros materiais não bio-
degradáveis; para produzir 
300 cigarros é necessária 
madeira de uma árvore, 
apenas para curar a folha 
de tabaco.

Todas as consider-
ações feitas, é importante 
não apenas que nos apoie-
mos nas políticas públicas 
para sanar o problema. 
Mais do que isso, deixar 
o tabagismo, ou sequer 
começar a fazer uso de 
cigarros, para que salve-
mos o sistema de saúde e 
as nossas próprias vidas, 
depende de cada um de 
nós.

(*) Fernando Yukio 
Tomita (CRM-SP 63202), 
(RQE 18578 e 185781) é 
médico psiquiatra e co-
ordenador do Serviço de 
Interconsulta Psiquiátrica 
do Vera Cruz Hospital, 
com residência médica 
pela Unicamp, atuação em 
psiquiatria forense e espe-
cialista em dependência 
química pela Unifesp.

P o r  G u i  A r r u d a , 
CEO da Vertown

Em um mundo onde 
a consciência ambiental 
é cada vez mais cru-
cial, a indústria auto-
mobilística se encontra 
diante de um desafio 
monumental. A recente 
descoberta de que 14% 
dos resíduos sólidos ur-
banos têm origem direta 
na cadeia de produção 
automobilística levanta 
sérias preocupações so-
bre o impacto ambiental 
desse setor vital para a 
economia brasileira.

Quando olhamos 
para o futuro e para as 
tendências do setor, 
mesmo com a crescente 
adoção de carros elétri-
cos e híbridos, consider-
ados uma solução prom-
issora para a redução 
das emissões de gases de 
efeito estufa, surge uma 
complexidade adicional 
na gestão de resíduos. 

Em particular, os de-
safios relacionados ao 
descarte das baterias de 
íon de lítio, amplamente 
utilizadas em veículos 
elétricos e híbridos, são 
significativos. Essas ba-
terias são fundamentais 
para armazenar ener-
gia, porém, apresentam 
elementos tóxicos que 
tornam seu tratamento 
e reciclagem uma tarefa 
complexa.

A gestão adequada 
desses resíduos não é 
apenas uma questão 
de conformidade legal, 
mas uma necessidade 
urgente diante dos cres-
centes desafios ambien-
tais que enfrentamos. 
A logística envolvida 
na coleta e tratamento 
desses materiais, desde 
a produção até o fim da 
vida útil do veículo, re-
quer uma coordenação 
eficiente para minimizar 
o impacto ambiental.

Além disso, as im-

plicações das emissões 
de gases de efeito est-
ufa (GEE) na indústria 
automobilística são sig-
nificativas, abrangen-
do desde as operações 
diretas das empresas 
até toda a cadeia de 
valor. Os dados revelam 
uma realidade alarman-
te, com toneladas de 
CO2 sendo liberadas 
na atmosfera devido à 
incineração de resídu-
os sólidos relaciona-
dos à fabricação de au-
tomóveis e à produção 
de combustíveis fósseis.

Segundo levanta-
mentos da Vertown, a 
produção de veículos e o 
transporte contribuíram 
significativamente para 
as emissões de CO2 em 
2022, agravando ainda 
mais os impactos das 
mudanças climáticas e 
afetando diretamente 
a qualidade de vida nas 
áreas urbanas.

D i a n t e  d e s s e 

cenário, é imperativo 
que a indústria auto-
mobilística brasileira 
adote medidas urgentes 
para mitigar seu im-
pacto ambiental. Desde 
a implementação de 
práticas de gestão de 
resíduos mais eficien-
tes até o investimento 
em tecnologias mais 
limpas e sustentáveis, é 
necessário um esforço 
conjunto de todas as 
partes interessadas para 
enfrentar esse desafio.

Na Vertown, esta-
mos comprometidos 
em fornecer soluções 
inovadoras  e  suste-
ntáveis para a gestão de 
resíduos na indústria 
automobilística, des-
de o rastreamento do 
processo de destinação 
até a medição precisa 
das emissões de CO2. 
Acredito que somente 
através de uma abor-
dagem integrada e co-
laborativa poderemos 

garantir um futuro mais 
sustentável para nossa 
indústria e nosso pla-
neta.

Sobre Gui Arruda: 
Gui Arruda é o CEO da 
Vertown, uma empresa 
líder em soluções de 
gestão de resíduos e sus-

tentabilidade. Com uma 
visão centrada na in-
ovação e na responsab-
ilidade ambiental, Gui 
está comprometido em 
liderar a empresa em di-
reção a um futuro mais 
verde e sustentável.

*José Renato Nalini

Há dias um amigo in-
dagou: - “Por que uma 
Secretaria de Mudanças 
Climáticas na Prefeitura de 
São Paulo?”.

Respondi a ele que o 
maior perigo hoje inter-
posto à continuidade da 
vida é a mudança climáti-
ca. Se a questão ainda não 
é de domínio público, por 
ignorância, inércia ou co-
modismo, ela está em vias 
de sê-lo. Pois ninguém 
conseguirá fugir ao enfren-
tamento.

Mudança climática 
interfere com tudo. Não 
é apenas com a morte da 
natureza. Antes disso, ela 
causa prejuízos econômi-
cos, afeta a produção de 

alimentos, acaba com o 
turismo, ceifa vidas.

Até contribui para a 
convicção de muitos adul-
tos de que não vale a pena 
ter filhos neste planeta 
cada vez mais inóspito e 
que em breve se tornará 
inabitável.

Michael Kepp, jor-
nalista americano radicado 
no Brasil, escreveu na FSP 
em 11.2.24: “Pergunto-me 
como é que os casais que 
desejam ter filhos lidam 
com o fato de que seus 
descendentes herdarão 
um planeta cada vez mais 
quente e cheio de catástro-
fes climáticas”.

As estatísticas contra-
dizem os céticos. O mundo 
não tem condições de “se 
curar” sozinho. Ele foi feri-

do de morte por esta raça 
que se considera racional. 
E, apesar de tantos avisos, 
de tantas advertências e 
da conclamação da ciência 
a que nos convertamos e 
mudemos nossos hábitos 
de consumo, continuamos 
na insana emissão de gases 
causadores do efeito-es-
tufa.

As crianças continuam 
a nascer e seus pais, apar-
entemente, não se preocu-
pam com as mudanças 
climáticas. Deveriam refle-
tir sobre o que diz Michael 
Kepp: “Devo trazer para o 
mundo uma criança que, 
quando envelhecer, terá 
que enfrentar um clima tão 
caótico que fará com que 
ela e todos os outros seres 
vivos sofram muito, talvez 

insuportavelmente?”.
Ou será que os pais 

terão de ouvir de sua prole 
o dolorido desabafo: “Pai, 
já que não pedi para nascer 
e você sabia que este mun-
do iria se tornar cada vez 
mais inabitável, por que 
me colocou neste planeta 
infernal?”.

Não faltam avisos. O 
Secretário-Geral da ONU 
afirmou que já começou 
a era da ebulição e que 
estamos no cursinho para 
o Inferno...

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo. 

LER E APRENDER

Nos idos do século 15,
a leitura era restrita

e só alguns tinham acesso
às parcas notícias escritas.

Até a Bíblia Sagrada,
com sua leitura indicada,

estava em velhos pergaminhos,
boa parte destroçados.

A dificuldade fez pensar
em solução mais prática.

Foi aí que Johannes Gutenberg
usou a perícia e a tática.

Chegou em nosso amado Brasil,
em 1808,

junto com a Família Real,
a Imprensa Régia, hoje nacional.

A imprensa leva a todos
a notícia de mão e mão.

Prestigie a imprensa sadia
e não dê crédito à imprensa marrom.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio 
do silêncio, volume 15, da coleção Mensagens de 
fé (www.editoraoartifice.com.br), em homenagem 
ao Dia da Imprensa, que se comemora em 1º de 
junho.  Todos os livros do autor são filantrópicos.
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RECURSOS:

O recurso, no valor de R$ 200 mil, foi obtido através de uma emenda parlamentar do deputado federal Jonas Donizete 

Prefeitura de Holambra recebe R$ 200 mil para a 
saúde por meio de emenda parlamentar

A cidade de Holambra 
acaba de ser contemplada 
com um reforço signifi-
cativo em seu orçamen-
to destinado à saúde. O 
recurso, no valor de R$ 
200 mil, foi obtido at-
ravés de uma emenda 
parlamentar do deputado 
federal Jonas Donizete. 
Esta verba será utiliza-
da para o custeio dos 
serviços de saúde no mu-
nicípio, proporcionando 

melhorias e assegurando 
a manutenção dos atendi-
mentos de qualidade para 
a população local.

O prefeito de Holam-
bra, Fernando Capato, 
expressou sua gratidão 
pelas redes sociais, de-
stacando a importância 
do investimento. “Um in-
vestimento que é sempre 
importante, porque nos 
ajuda a preservar o nosso 
padrão de atendimento. 

O valor certamente fará 
a diferença por aqui!”, 
escreveu Capato.

A iniciativa do dep-
utado Jonas Donizete 
em destinar a emenda 
para Holambra reflete 
seu compromisso com a 
melhoria das condições 
de vida dos cidadãos da 
região. Emendas parlam-
entares são ferramentas 
importantes para que os 
deputados possam dire-

cionar recursos para áreas 
específicas, atendendo a 
necessidades locais e pro-
porcionando melhorias 
diretas na qualidade de 
vida da população.

A prefeitura de Hol-
ambra, sob a liderança de 
Fernando Capato, segue 
empenhada em propor-
cionar um sistema de 
saúde eficiente e de qual-
idade para todos os seus 
cidadãos.

Iamspe realiza entrega gratuita de mais de 6,1 
milhões de medicamentos na casa de pacientes
Da Redação

Pacientes que fazem 
uso de medicamento de 
forma contínua e que são 
conveniados ao Instituto 
de Assistência Médica 
ao Servidor Público Es-
tadual (Iamspe) podem 
participar do Programa 
Medicamento em Casa 
(PMC), realizado pelo 
Hospital do Servidor Pú-
blico Estadual (HSPE), 
principal unidade de 
saúde da instituição. Só 
em 2023 foram enviados 
mais de 6,1 milhões de 
medicamentos aos in-
scritos no programa, um 
crescimento de 35% em 
relação ao ano anterior, 
que contou com mais de 

4,5 milhões de envios.
“Buscando a melhoria 

na prestação dos serviços 
oferecidos aos usuários, 
o programa tem como 
objetivo proporcionar 
uma maior comodidade 
aos pacientes, garan-
tindo a continuidade 
dos tratamentos sem 
que seja necessário se 
deslocar até a farmácia, 
beneficiando especial-
mente os idosos, pes-
soas com dificuldade de 
locomoção e quem mora 
no interior”, afirma Luis 
Henrique Rezende, Dire-
tor do Núcleo de Farmá-
cia do Iamspe.

A iniciativa, que é to-
talmente gratuita, at-
ualmente atende mais 

de quatro mil pessoas 
de todo o estado de São 
Paulo desde 2012 e at-
ualmente dispensa 41 
tipos de medicamentos. 
Os principais medica-
mentos atendidos pelo 
programa são para hip-
ertensão arterial e dia-
betes.

Para participar, o pa-
ciente precisa compare-
cer presencialmente à 
Farmácia Ambulatorial 
do Hospital do Servidor 
Público Estadual (HSPE) 
com uma receita válida e 
que tenha sido emiti-
da por uma unidade de 
saúde própria do Iamspe 
ou que faça parte da rede 
credenciada. Medica-
mentos psicotrópicos e 

sujeitos a controle es-
pecial, medicamentos 
termolábeis e os de Com-
ponente Especializado 
não são disponibilizados 
pelo programa.

As entregas são men-
sais e realizadas de uma 
única vez, mesmo no 
caso de pacientes inscri-
tos para o recebimento 
de mais de um tipo de 
medicamento em casa. 
A primeira dispensação 
é realizada de forma 
presencial, no ato da 
aprovação do cadastro, 
e a entrega na residência 
será realizada a partir do 
mês seguinte.

A renovação da adesão 
ao programa deve ser 
feita anualmente e, no 

caso de receitas vencidas, 
também é necessária a 
apresentação de nova 
receita válida para que 
as entregas continuem 
sendo realizadas. 

Mais informações es-
tão disponíveis no link: 
www.iamspe.sp.gov.
br/espaco-do-usuario/
hspe/farmacia-ambula-
torial

Sobre o Iamspe
O Instituto de As-

sistência Médica ao Ser-
vidor Público Estadual 
de São Paulo (Iamspe) 
é o sistema de saúde 
do servidor público es-
tadual. Com uma rede 
de assistência própria e 
credenciada presente em 

mais de 160 municípios, 
o Iamspe oferece aten-
dimento a 1,3 milhão 
de pessoas, entre fun-
cionários públicos estad-
uais e seus dependentes.

São mais de duas mil 
opções de atendimento 
no Estado, incluindo 
hospitais, clínicas de 
fisioterapia, médicos e 
laboratórios de análises 
clínicas e de imagem, 
além de postos de aten-
dimentos próprios no 
interior, os Ceamas, e o 
Hospital do Servidor Pú-
blico Estadual, na Capi-
tal. O Iamspe é um órgão 
do Governo do Estado 
de São Paulo, vinculado 
à Secretaria de Gestão e 
Governo Digital.

Café com Síndico de Indaiatuba terá 
palestras e almoço com Paella Caipira

Da Redação
 
O Café com Síndico, 

maior evento itineran-
te do setor de condomí-
nios do estado de São 
Paulo, chega à cidade de 
Indaiatuba no próximo 
dia 8 de junho com uma 
grande novidade. Além 
das palestras com muitas 
informações e a presença 
de várias empresas, será 
servido um almoço com 
Paella Caipira feita no 
tacho gratuitamente para 
os síndicos, subsíndicos, 
conselheiros, zeladores, 
porteiros, tesoureiros, 

presidentes de associação 
e gerentes predial, que 
também vão participar de 
um super sorteio de R$ 
1 mil no PIX. “Venha se 
deliciar com sua família 
no Espaço 55, a partir das 
9h, onde teremos mui-
tas atrações: palestras, 
almoço, música ao vivo 
e área kids”, convida Lu-
ciana Remondi, admin-
istradora de empresas e 
organizadora e diretora 
do Café com Síndico.

O evento é gratuito 
para síndicos, subsíndi-
cos, conselheiros, ze-
ladores, porteiros, te-

soureiros, presidentes de 
associações residenciais, 
gerentes e gestores predi-
ais, que para participar, 
devem se inscrever no link 
https://cafecomsindico.
com/eventos e enviar a 
ata/registro em carteira e/
ou contrato de prestação 
de serviço comprovando 
a atuação no condomínio 
para garantir a partic-
ipação e também a ali-
mentação gratuita. “Para 
os demais participantes, a 
alimentação será cobrada 
à parte”, informa Rafael 
Vieira, diretor do Café 
com Síndico.

Com presença con-
firmada na abertura, o 
prefeito de Indaiatuba, 
Nilson Gaspar, afirma 
que o Café com Síndico 
uma iniciativa excelente 
para troca de ideias, ex-
periências, além de ser 
uma forma dos síndicos 
se atualizarem com o que 
tem de mais moderno e 
inovador no mercado para 
seus condomínios. “Este 
encontro é promissor e 
certamente garante mais 
conhecimento para os ge-
stores dos condomínios. 
É um prazer receber em 
nossa cidade este evento, 
sejam todos bem-vindos e 
bem-vindas.”

EVENTO DE GRANDE 
RELEVÂNCIA

O Café com Síndico 
de Indaiatuba contará 
com a presença de di-
versas empresas que vão 
expor muita tecnologia 
e novidades nos serviços 
oferecidos aos condomí-
nios, abrindo a possibil-
idade do fechamento de 
negócios e participar do 
Clube de Negócios Café 
com Síndico. “Teremos a 
palestra com a mentora de 
síndicos(as) Keila Silva, 
abordando o tema ‘Técni-
cas de oratória para os 
síndicos: das assembleias 
a vídeos’”, informa Rafael 
Vieira.

Para o empresário 
Carlos Eduardo Póvoa 
Mariani (Cadu), Sócio/
Fundador da Memphis 

Consultoria e Adminis-
tração de Condomínios, 
com estande na edição de 
Indaiatuba, o “Café com 
Síndico” é uma iniciativa 
de grande relevância para 
a comunidade local, es-
pecialmente para aqueles 
envolvidos na adminis-
tração de condomínios 
residenciais e comerci-
ais. “Este tipo de evento 
proporciona uma série 
de benefícios que podem 
ser destacados pela sua 
importância: fomento 
de diálogo, capacitação e 
atualização, networking 
e troca de experiências, 
promoção da cidadania 
e participação e desen-
volvimento comunitário”, 
defende.

“Em resumo, o “Café 
com Síndico” em Indaia-
tuba é um evento crucial 
para fortalecer a gestão 
condominial, promover a 
integração e a cooperação 
entre os moradores, e fo-
mentar um ambiente de 
convivência harmonioso 
e eficiente. Ele se con-
figura como uma plata-
forma essencial para a 
troca de conhecimentos, 
resolução de problemas e 
fortalecimento do senso 
comunitário na cidade”, 
garante Cadu.

O Café com Síndico 
realiza encontros men-
sais, presenciais, que vão 
passando de região em 
região levando ao síndi-
co diversão, networking 
de qualidade voltado ao 

mundo condominial e a 
troca de experiências en-
tre profissionais da área. 
São sempre dinâmicos, 
alegres e cheios de muita 
informação atualizada. 
“Nossos palestrantes con-
vidados são profissionais 
especializados que levam, 
com leveza e interativ-
idade, as mais recentes 
inovações e tecnologias 
destinadas à área condo-
minial, visando auxiliar 
o síndico na gestão e na 
potencialização dos re-
cursos”, detalha Luciana 
Remondi.

SERVIÇO
Café com Síndico em 

Indaiatuba
Data: 8 de junho
Local: Espaço 55
Endereço: Rod. Eng. 

Ermênio de Oliveira 
Penteado, s/n - Km 55 - 
Jardim Santiago, Indaia-
tuba-SP

Horário: a partir das 9h
ENTRADA GRATU-

ITA para síndicos, sub-
síndicos, conselheiros, 
zeladores, porteiros, te-
soureiros, presidentes de 
associações residenciais, 
gerentes e gestores pre-
diais.

INSCRIÇÕES AT-
RAVÉS DO LINK:

https://cafecomsindi-
co.com/eventos

Mais informações:
Luciana (19) 98132-

6667
Lucimeire (19) 99778-

5251
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SEGURANÇA:

Os novos veículos são do modelo T-Cross da Volkswagen, escolhidos por sua robustez e eficiência, características essenciais para o patrulhamento 
urbano 

Holambra realiza a partir da próxima segunda-
feira nova etapa da Operação Cata-Bagulho

O  D e p a r t a m e n t o 
Municipal de Serviços 
Públicos de Holambra 
realiza entre os dias 3 
e 7 de junho mais uma 
etapa da Operação Ca-
ta-Bagulho para coleta 
de móveis danificados, 
pneus velhos e restos 
de poda. A ação, que 
ocorre regularmente no 
município, tem o obje-
tivo de manter a cidade 
limpa, impedindo o de-
pósito irregular de lixo 

em terrenos baldios e 
vias da cidade. 

Os itens devem ser 
descartados na frente 
das residências, pelos 
moradores, antes das 
7h30, de acordo com o 
cronograma de bairros 
(ver abaixo).

Lixo doméstico, res-
tos de construção civil 
e materiais eletrônicos 
não serão recolhidos 
neste trabalho. Em caso 
de chuva a ação poderá 

ser cancelada.

Confira o cronograma 
da Operação Cata-Ba-
gulho:

- Segunda-feira, 3 de 
junho:  Jardim Flam-
boyant, Parque dos Ipês, 
Groot e Jardim das Tu-
lipas

- Terça-feira, 4 de 
junho: Jardim das Tu-
lipas, Jardim Holanda, 
Morada das Flores e 
Centro

- Quarta-feira, 5 de 
junho: Imigrantes, Vila 
N o va  e  Re s i d e nc i a l 
Moinho

-  Q u i n t a - f e i r a ,  6 
de junho: Residencial 
Moinho, Residencial 
Van den Broek,  Pin-
halzinho e Colônia dos 
Pedroso

- Sexta-feira, 7 de 
junho: Camanducaia, 
Residencial Vila das Tu-
lipas e Residencial Flor 
D´Aldeia

Holambra recebe novas viaturas para guarda municipal: 
Reforço na segurança 

Nesta semana, a Guar-
da Municipal de Holam-
bra ganhou um impor-
tante reforço em sua frota 
com a entrega de duas 
novas viaturas 0 km. Os 
novos veículos são do 
modelo T-Cross da Volk-
swagen, escolhidos por 
sua robustez e eficiência, 
características essenciais 
para o patrulhamento 
urbano.

As novas viaturas estão 

equipadas com compar-
timento de presos, além 
de modernos sistemas de 
iluminação e sinal sonoro. 
Esses equipamentos são 
fundamentais para garan-
tir a segurança e a eficácia 
das operações da Guarda 
Municipal, permitindo 
uma resposta mais rápida 
e eficiente a ocorrências.

A partir deste sába-
do, os novos T-Cross 
começarão a ser utiliza-

dos no patrulhamento 
diário das ruas de Holam-
bra. Com a adição dess-
es veículos, a frota da 
Guarda Municipal passa 
a contar com um total 
de 8 automóveis e 2 mo-
tos, o que representa um 
significativo aumento na 
capacidade de vigilância 
e resposta da corporação.

Os moradores de Hol-
ambra podem esperar 
uma presença ainda mais 

efetiva da Guarda Mu-
nicipal nas ruas, com um 
patrulhamento constante 
e reforçado, proporciona-
ndo uma sensação maior 
de segurança para todos. 
A entrega dessas viaturas 
demonstra o comprome-
timento da administração 
municipal em investir na 
segurança pública e na 
melhoria contínua dos 
serviços prestados à pop-
ulação.

De Holambra

Integrantes da Guar-
da Civil Municipal 
(GCM) de Holambra 
concluíram, neste mês, 
mais um curso de atu-
alização profissional. O 
Estágio de Qualificação 
Profissional faz parte da 
capacitação obrigató-
ria exigida anualmente 
pela Polícia Federal, re-
forçando a importância 
do contínuo aperfeiço-

amento dos agentes de 
segurança pública.

Capacitação e Aper-
feiçoamento

O curso, que teve uma 
carga horária significa-
tiva, abordou diversos 
temas essenciais para o 
exercício da função dos 
guardas civis munici-
pais.

A capacitação con-
tínua dos guardas civis 
municipais é fundamen-
tal para que eles pos-

sam desempenhar suas 
funções com excelência 
e segurança. O curso de 
atualização não apenas 
recicla conhecimentos já 
adquiridos, mas também 
introduz novas técnicas 
e práticas que surgem no 
campo da segurança pú-
blica.

Compromisso com a 
Segurança

A Guarda Civil Muni-
cipal de Holambra rea-
firma seu compromisso 

com a segurança da ci-
dade, garantindo que to-
dos os seus integrantes 
estejam preparados para 
enfrentar os desafios di-
ários com competência 
e responsabilidade. A 
conclusão do Estágio de 
Qualificação Profissional 
é mais um passo nesse 
caminho, consolidando 
Holambra como uma ci-
dade que preza pela se-
gurança e bem-estar de 
seus cidadãos.

Guardas civis municipais concluem curso de 
atualização profissional 

Prefeitura amplia sistema de monitoramento com três novas 
câmeras no bairro Ressaca

Dando sequência às 
ações de inteligência e 
monitoramento da ci-
dade, a Prefeitura de 
Santo Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria 

de Segurança Pública, 
instalou nos últimos dias 
mais três câmeras de 
alta definição, desta vez, 
em pontos estratégicos 
do bairro Ressaca. Os 

equipamentos passam 
a integrar o programa 
“Muralha Digital”, so-
mando mais de sessenta 
câmeras que cobrem as 
entradas e saídas da ci-

dade e pontos estratégi-
cos, 24h por dia.

Ao todo, o município 
conta com 40 novas 
câmeras de alta res-
olução e 26 câmeras com 
tecnologia OCR (sigla 
em inglês para Opti-
cal Character Recogni-
tion), que possibilitam 
o reconhecimento óptico 
de imagens, placas de 
veículos e o cruzamento 
de informações, facil-
itando a identificação de 
práticas criminosas e de 
possíveis suspeitos.

A “Muralha Digital” 
funciona de forma in-
tegrada com os serviços 
de monitoramento das 
cidades da região que 
contam com a tecnolo-
gia, facilitando assim a 
troca de informação en-
tre as forças policiais. A 
sala de monitoramento é 
equipada com sistema de 
videoconferência, com 
monitores e computa-
dores, onde o operador 
consegue acompanhar 

as câmeras de forma si-
multânea.

Monitora Posse
Implementado em 

agosto de 2023, o pro-
grama “Monitora Pos-
se” visa a cooperação 
entre o poder público 
e a comunidade local a 
partir do cadastramento 
espontâneo de pessoas, 
físicas ou jurídicas, para 
compartilhamento e for-
necimento das imagens 
capturadas por câmeras 
particulares de segu-
rança.

Tais imagens compar-
tilhadas são utilizadas 
para fins de monito-
ramento, prevenção e 
planejamento de oper-
ações de inteligência por 
parte da Guarda Civil 
Municipal, fato este que 
inegavelmente auxiliará 
não apenas as forças de 
segurança do município 
como, também, outras 
corporações policiais.

Investimentos em in-
teligência

Além das câmeras, 
c inco  novos  tablets 
foram adquiridos para 
o monitoramento das 
ocorrências, com geor-
referenciamento e mapa 
com a localização das 
viaturas. Adquiridas 
para serem utilizadas 
pelos agentes durante 
as ações operacionais, 
as ferramentas trazem 
dinamismo na coleta e 
inserção de dados, pa-
dronização das tipifi-
cações de ocorrências 
e, consequentemente, 
otimização dos recursos 
e promovendo maior 
agilidade nos atendi-
mentos.

O s  d i s p o s i t i v o s 
móveis estarão interliga-
dos aos sistemas: Sinesp 
CAD, Fiscalização Sena-
tran, Sinesp Infoseg e o 
SIM (Sistema Integrado 
de Multa) – Prodesp, 
utilizados pela base de 
operações da GCM.
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A discussão diz respeito ao Projeto de Lei Complementar nº 003/2024 que pode ser encontrado no site 
oficial da Câmara

LEGISLATIVO:

Câmara de Holambra realiza 
Audiência Pública do Plano Diretor de 

Turismo

A Câmara Municipal 
de Holambra por meio 
da Comissão de Obras, 
Serviços Públicos, Saúde, 
Educação, Cultura, Laz-
er e Turismo, Planeja-
mento, Uso, Ocupação 

e Parcelamento do Solo 
realiza no próximo dia 5 
de junho, quarta-feira, a 
Audiência Pública para 
apresentação e discussão 
da Revisão do Plano Di-
retor de Turismo para o 

período de 2024 a 2026. 
O Encontro acontece a 
partir das 19h.

A discussão diz re-
speito ao Projeto de 
Lei Complementar nº 
003/2024 que pode ser 

encontrado no site oficial 
da Câmara junto ao reg-
ulamento da Audiência 
Pública por meio do link 
https://holambra.sis-
cam.com.br/Documen-
tos/Documento/28545. 

A participação da popu-
lação é muito importante. 
O encontro também será 

transmitida ao vivo pelo 
Facebook, Youtube e pelo 
TV Câmara.

Gustavo Reis comemora assinatura do 
contrato de concessão do trem intercidades

O prefeito de Jag-
uariúna e presidente do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da Região Met-
ropolitana de Campinas 
(RMC), Gustavo Reis 
(MDB), participou nesta 
quarta-feira, dia 29 de 
maio, da cerimônia de 
assinatura do contrato de 

concessão do Trem Inter-
cidades (TIC) e do lança-
mento do programa SP 
nos Trilhos, na Estação 
Cultura, em Campinas. 
O evento contou com a 
presença do governador 
Tarcísio de Freitas.

“Como presidente do 
Conselho de Desenvolvi-

mento da RMC, sempre 
defendi o projeto do Trem 
Intercidades como pri-
oridade, e agora a nossa 
alegria é imensa em pod-
er ver esse projeto enfim 
saindo do papel, graças 
à visão estratégica e ao 
empenho do governador 
Tarcísio”, comemorou 
Gustavo Reis.

“O trem vai interligar 
a região de Campinas 
à cidade de São Paulo, 
passando por Jundiaí, 
oferecendo conforto, ag-
ilidade e segurança para 
os usuários. E a retomada 
do transporte ferroviário 
pelo Governo do Esta-
do, através desse novo 
programa, vai ser uma 
revolução em termos de 
mobilidade e eficiência, 
com mais de R$ 190 bil-
hões em investimentos. 

Parabéns ao governa-
dor Tarcísio”, completou 
Gustavo.

No mesmo evento, 
o governador lançou o 
programa SP Nos Tril-
hos, que reúne mais de 
40 projetos estaduais de 
transporte de passageiros 
e cargas por ferrovias. 
Segundo o Governo do 
Estado, “são mais de 40 
propostas – nove delas 
já qualificadas – para 
inovação em mobilidade 
com Trens Intercidades 
(TICs), Veículos Leves 
sobre Trilho (VLTs), 
trens urbanos e metrô”. 
Ao todo, os projetos do 
SP Nos Trilhos somam 
investimentos estimados 
em R$ 194 bilhões e mais 
de 1 mil km de malha 
férrea.

“O estado de São Paulo 

cresceu e suas grandes ci-
dades nasceram às mar-
gens dos trilhos. Há um 
grande esforço do Gover-
no do Estado de retomar 
o transporte ferroviário, 
que é urgente e impor-
tante. As rodovias estão 
cada vez mais congestio-
nadas, nós precisamos de 
uma solução sustentável. 
Temos um futuro fer-
roviário que está rena-
scendo, nós vamos fazer 
a ferrovia renascer no 
estado de São Paulo e o 
paulista voltar a andar de 
trem”, afirmou Tarcísio.

Ainda de acordo com 
o Governo de São Paulo, 
dos nove projetos já qual-
ificados pela Secretaria 
de Parcerias em Investi-
mentos, o TIC Eixo Norte 
(São Paulo-Campinas) 
será implementado pelo 

consórcio C2 Mobilidade. 
Os demais são os TICs 
Eixo Oeste (São Pau-
lo-Sorocaba), Eixo Leste 
(São Paulo-São José dos 
Campos) e eixo Sul (São 
Paulo/Santos); as linhas 
10 e 14 (ABC Leste), e 11, 
12 e 13 (Alto Tietê) de 
trens urbanos, as linhas 
19 e 20 de metrô e os 
VLTs de Campinas e So-
rocaba.

Também estão em 
avaliação os TICs São 
José dos Campos-Tau-
baté, Sorocaba-Campi-
nas-Ribeirão  Preto , 
Campinas/Araraquara, 
empreendimentos de 
construção e ampliação 
dos sistemas de metrô 
e trens urbanos e novos 
trechos do VLT da Baixa-
da Santista, entre outros.

Fotos: Ivair Oliveira
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SAÚDE:

O imunizante estará disponível às segundas e quartas-feiras no PSF Santa Margarida entre 8h e 11h30 e das 13h às 16h 

Holambra começa a aplicar nesta quarta vacina 
contra nova variante da Covid-19

Holambra inic iou 
nesta quarta-feira, dia 
29 de maio, a vacinação 
contra a Covid-19 com 
a Spikevax, vacina pro-
duzida pela empresa far-
macêutica norte-ameri-
cana Moderna. O imuni-
zante estará disponível 
às segundas e quar-
tas-feiras no PSF Santa 

Margarida entre 8h e 
11h30 e das 13h às 16h.  

P o d e m  r e c e b e r  a 
dose crianças entre 6 
meses e 4 anos, gestan-
tes, puérperas, pessoas 
com mais de 60 anos, 
moradores com defi-
ciência permanente ou 
com comorbidades, tra-
balhadores da área da 

saúde e holambrenses 
imunocomprometidos.

“Todas as pessoas 
q u e  p e r t e n c e m  a o s 
grupos prioritários de-
vem tomar a Spikev-
ax, independentemente 
do número de doses 
já tomadas da vacina 
contra a Covid-19”, ex-
plicou o diretor munic-

ipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias. Para 
se vacinar é necessário 
apresentar caderneta 
de vacinação e indicar 
o número do Cartão 
SUS. “É necessário ain-
da levar laudos médicos, 
comprovantes das co-
morbidades e atividade 
profissional.”

Centro de Especialidades 
Médicas ajusta identificação de 
linhas telefônicas para melhor 

atender a população
A Secretaria de Saúde 

de Jaguariúna, por meio 
da Associação Santa Ma-
ria de Saúde (Asamas), 
ajustou a identificação 

das chamadas telefôni-
cas do Centro de Espe-
cialidades Médicas. As 
chamadas, antes identi-
ficadas como provenien-

tes dos prefixos 011, 021 
ou até como “spam”, ag-
ora aparecem nos iden-
tificadores como “Centro 
de Especialidades Médi-
cas de Jaguariúna”.

A mudança visa au-
mentar a segurança e 
confiança dos pacien-
tes ao atenderem as 
ligações. As chamadas 
são  rea l izadas  para 

avisar sobre consultas 
e exames marcados, al-
terações de agenda, can-
celamentos ou reagen-
damentos.

Com a nova identi-

ficação, a Secretaria de 
Saúde espera melhorar 
a  comunicação com 
o usuário e reduzir o 
número de faltas nas 
consultas e exames.

Prefeitura inicia Campanha de 
Vacinação contra a Poliomielite 

A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria 
de Saúde, iniciou nes-
ta segunda-feira, 27 de 

maio, a Campanha de 
Vacinação contra a Polio-
mielite (paralisia infantil). 
A ação, que acontece até 
14 de junho, visa ampliar 

a cobertura vacinal, por 
isso, é primordial a partic-
ipação de todas as crianças 
menores de cinco anos de 
idade. Para a imunização, 

os pais devem levá-las 
em um Posto de Saúde 
da Família (PSF), das 8h 
às 16h, com a carteira de 
vacinação em mãos.

Casos de dengue despencam em Jaguariúna 
após série de medidas de combate à doença

As ações de combate 
à dengue em Jaguariúna 
surtiram o efeito esper-
ado e o município regis-
tra em maio uma queda 

expressiva no número 
de casos confirmados da 
doença. Segundo dados 
da Secretaria Municipal 
de Saúde, os casos posi-

tivos tiveram uma queda 
de quase 80% em maio 
em relação a abril deste 
ano. 

Em abril, foram con-
firmados 2.504 casos de 
dengue em Jaguariúna. 
Já até o dia 21 de maio 
foram 556 casos, uma 
redução de 78%. Com 
a queda no número de 
casos da doença, a Secre-
taria de Saúde desativou 
o serviço sentinela/am-
bulatório de arboviroses 
que funcionava na Uni-
dade Básica de Saúde 
(UBS) 12 de Setembro 
aos sábados, domingos e 
feriados. O atendimento 
em todas as UBSs, de 

segunda a sexta-feira, 
continuará sem alteração 
de fluxo.

A i n d a  s e g u n d o  a 
Secretaria de Saúde, as 
agendas estendidas do 
laboratório continuarão 
sem alteração até nova 
reavaliação dos números 
da dengue na cidade, que 
acontecerá na próxima 
semana, bem como a 
Central de Monitora-
mento da Dengue em 
parceria com a UniFAJ. 
Os serviços de pronto 
atendimento na UPA 
24h continuam sendo 
referência para os casos 
de urgências e emergên-
cias, inclusive para os 

casos de dengue.
Neste ano, a Prefei-

tura de Jaguariúna, por 
meio da Secretaria de 
Saúde, intensificou a re-
alização de mutirões con-
tra a dengue, retomou o 
serviço de nebulização e 
fumacê para controle do 
mosquito Aedes aegypti 
e implementou vários 
serviços de reforço no 
atendimento a pacientes, 
como a Central de Moni-
toramento, entre outros.

“Todas as ações e es-
tratégias contidas no pla-
no de arboviroses do Mu-
nicípio foram utilizadas. 
Não poupamos esforços 
no combate ao mosqui-

to, nem nas questões 
assistenciais, estruturas, 
exames, equipes e re-
alização de parcerias, e 
manteremos as ações que 
se fizerem necessárias. 
Entendemos que as es-
sas ações de combate 
ao mosquito da dengue, 
zika e chikungunya, que 
foram estendidas e in-
tensificadas desde o final 
de 2023, se mostraram 
efetivas e essenciais para 
atingirmos esse patam-
ar de redução da circu-
lação do vetor”, avalia 
a secretária de Saúde 
de Jaguariúna, Maria 
do Carmo de Oliveira 
Pelisão.
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TECNOLOGIA:

O imunizante estará disponível às segundas e quartas-feiras no PSF Santa Margarida entre 8h e 11h30 e das 13h às 16h 

Espaços públicos de Ho-
lambra como a Rua Cober-
ta, o Deck do Amor e a Pra-
ça dos Pioneiros passaram 
a contar este mês com o 
serviço gratuito de internet. 
Até agora, 7 áreas de grande 
circulação já têm a tecnolo-
gia à disposição (confira lis-
ta completa abaixo.)

De acordo com o diretor 
municipal de Comunicação 
e tecnologia da informa-
ção, Yuri Pinheiro, para o 
acessar o serviço pela pri-
meira vez o morador ou 
turista será direcionado 
para o preenchimento de 

um rápido cadastro com 
informações como e-mail e 
telefone. “Para conectar, o 
usuário deve clicar na rede 
Wi-Fi Holambra Conecta-
da e efetuar a autenticação 
por meio do navegador de 
internet instalado no celu-
lar, tablet ou notebook”, ex-
plicou. “ Com a velocidade 
disponibilizada, o usuário 
poderá se conectar a redes 
sociais, fazer pesquisas e 
baixar vídeos e músicas, 
por exemplo.” Ele explica 
ainda que o serviço será 
ampliado para outros pon-
tos, incluindo salas de espe-

ra de prédios públicos.
“A internet hoje é uma 

ferramenta fundamental. 
Ela permite que as pessoas 
se comuniquem, acessem 
informações, estudem e 
trabalhem”, disse o prefei-
to Fernando Capato. “No 
entanto, por falta de recur-
sos financeiros ou por falta 
de infraestrutura adequa-
da ainda nem todos têm 
acesso à tecnologia. Daí a 
importância de disponibi-
lizarmos o serviço gratuita-
mente em locais públicos, 
para garantir conectividade 
para todos, promovendo a 

inclusão digital dos holam-
brenses.”

Confira a lista dos pon-
tos que contam com inter-
net gratuita:

Rua da Amizade (Rua 
Coberta)

Deck Amor
Praça Coqueiros
Praça Bento Euzébio 

Tobias ( Em frente ao Paço 
Municipal)

Praça  Wim Welle (Pra-
ça do Moinho)

Praça dos Imigrantes
Praça dos Pioneiros
Policlínica Municipal

Holambra Conectada: espaços públicos 
da cidade passam a contar com internet 

gratuita

Ace Holambra e Sebrae  fazem caravana 
para a Fispal SP

Prefeitura entrega Kits para participantes 
do Curso de Gestantes 

Está chegando uma 
oportunidade para quem 
tem um negócio de ali-
mentação fora do lar ou 
pretende iniciar um. Até 
29 de maio, a Associação 
Comercial e Empresarial 
de Holambra recebe in-
scrições para a caravana 
empresarial que visitará 
a Fispal Food Service e a 
Fispal Sorvetes, em São 
Paulo.

A caravana acontece 

em 13 de junho, às 9h30, 
com saída da frente 
da ACE Holambra, à 
Avenida das Tulipas, 
103, Centro de Holam-
bra. A iniciativa é uma 
parceria do Sebrae e da 
Associação Comercial, 
com foco em fomentar 
os negócios para atu-
alização de produtos, 
técnica e estrutural, no-
vos fornecedores, ideias 
modernizadas, além de 

novas possibilidade de 
vendas.

As inscrições já es-
tão abertas pelo link: 
https://regtronweb.
com.br/congressoofi-
cial/informa/index/
F I S P A L F O O D 2 4 /
tipo/E/paginicialsite/1 
Basta acessar o l ink 
e usar o código SE-
BRAEN24. É importante 
levar sua credencial para 
facilitar sua entrada no 

evento.
Além da inscrição 

no link, o interessado 
deve procurar a ACE e 
fazer o pagamento de 
R$ 10,00, referente ao 
transporte para a feira. 
A ACE também aceita 
pix, que deve ser confir-
mado pelo WhatsApp 9 
9994-2711.

O credenciamento 
deve ser feito com ante-
cedência, pois o número 

de vagas é limitado.

Sobre a Fispal Food 
Service:

•  D e m o n s t r a ç õ e s 
práticas de formulações 
e receitas com tendên-
cias em sabores

• Mesa redonda com 
especialistas. Consulto-
rias e palestras exclusi-
vas com profissionais es-
pecializados em Gestão 
de Estabelecimentos.

• Palestras exclusivas 
e troca de experiências. 
Tenha contato direto 
com grandes profission-
ais do mercado de ali-
mentação fora do lar.

• 52 mil visitantes
• 1800 marcas e  ex-

positores
• 26 países presentes
• 40 mil m² de ex-

posição
• Exposições e consul-

torias exclusivos

Nesta segunda-feira, a 
Prefeitura de Holambra 
realizou a entrega de kits 
para as gestantes que 
participaram do tradicio-

nal Curso de Gestantes. 
A cerimônia de entrega 
contou com a presença 
de autoridades locais e 
representantes do Fundo 

Social de Solidariedade, 
que apoiou a iniciativa.

Os kits, contendo itens 
essenciais como banheira, 
fraldas e roupas para os 

bebês, foram distribuí-
dos às futuras mamães 
que participaram do cur-
so. O evento aconteceu 
na Associação Príncipe 
Bernardo (APB) e foi re-
sultado de um esforço 
conjunto entre um grupo 
de voluntárias da cidade 
e o Fundo Social de Soli-
dariedade.

O Curso de Gestantes, 
realizado entre 15 de abril 
e 27 de maio, ofereceu 
uma série de atividades 
e palestras voltadas para 
a preparação das futuras 
mães. As participantes ti-
veram a oportunidade de 
aprender sobre a evolução 
da gravidez, a confecção 
de enxoval e os cuidados 
com o bebê. O curso foi 
gratuito e aberto a todas 
as gestantes da cidade, 
proporcionando um am-
biente acolhedor e infor-
mativo.

Durante o curso, es-
pecialistas e voluntárias 

abordaram temas essen-
ciais para a maternidade, 
como a importância do 
pré-natal, técnicas de 
amamentação, cuidados 
com a saúde do bebê e 
dicas práticas para o dia a 
dia. As gestantes também 
participaram de oficinas 
de confecção de enxoval, 
onde aprenderam a faz-
er roupinhas e outros 
itens necessários para os 
recém-nascidos.

A entrega dos kits rep-
resenta mais do que um 
simples gesto de doação. 
Ela simboliza o apoio e 
a solidariedade da co-
munidade para com as 
futuras mães, reafir-
mando o compromisso 
da cidade em cuidar de 
suas famílias. O Fundo 
Social de Solidariedade 
desempenhou um papel 
crucial na organização 
e execução do evento, 
garantindo que todas as 
participantes recebessem 

os itens necessários para 
uma maternidade mais 
tranquila e preparada.

A Prefeitura e o Fun-
do Social de Solidarie-
dade reafirmaram seu 
compromisso de contin-
uar apoiando iniciativas 
como o Curso de Ges-
tantes, que promovem o 
bem-estar e a qualidade 
de vida das famílias na ci-
dade. A colaboração entre 
voluntários, profissionais 
de saúde e órgãos munici-
pais mostrou-se essencial 
para o sucesso do evento, 
que promete continuar 
ajudando muitas outras 
mães no futuro.

Com essa iniciativa, a 
cidade não apenas oferece 
suporte material, mas 
também cria uma rede de 
apoio emocional e educa-
tivo para as gestantes, for-
talecendo os laços comu-
nitários e garantindo um 
futuro mais promissor 
para as novas gerações.
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CAMINHADA:

Juntos com outros integrantes do grupo “Firmes na Fé”, cada um deles traz consigo um motivo especial, todos movidos pela fé e gratidão a Nossa Senhora Aparecida 

No dia 29 de maio, 
um grupo de amigos de 
Holambra, formado por 
Belinha Fogaça, Sérgio, 
Lolla e Paulo Alves ini-
ciou uma jornada espi-
ritual de Águas da Prata 
até Aparecida, com pre-
visão de chegada no dia 
9 de junho. Juntos com 
outros integrantes do 
grupo “Firmes na Fé”, 
cada um deles traz con-
sigo um motivo espe-
cial, todos movidos pela 
fé e gratidão a Nossa Se-
nhora Aparecida.

Para Belinha Foga-
ça, a caminhada é uma 
“missão de agradeci-
mento pela minha vida e 
pedido de vida com saú-

de para todos que fazem 
parte da minha família”. 
Paulo Alves está “cum-
prindo uma promessa 
e pedindo proteção aos 
familiares e amigos”. 
Lolla expressa “muita 
gratidão a Nossa Se-
nhora e muita proteção 
à família”. Já para Sér-
gio, a jornada é movida 
pela “devoção a Nossa 
Senhora e agradecimen-
to”.

Com o coração cheio 
de fé, o grupo parte 
nessa jornada enrique-
cedora, esperando não 
apenas alcançar seu 
destino, mas também 
encontrar momentos de 
reflexão e crescimento 

espiritual ao longo do 
caminho.

Reflexão sobre o Ca-
minho da Fé, por Beli-
nha Fogaça

Sempre justificamos 
não fazermos determi-
nada tarefa alegando 
não ter tempo. Um dia 
desses ouvi no rádio en-
quanto estava a cami-
nho do trabalho que o 
dia tem 1.440 minutos, 
e nós sempre julgamos 
não termos 5 minutos 
para nós mesmos. Foi a 
partir daí que começou 
a mudança em minha 
vida. Pensar que faze-
mos tudo pelos outros e 
nunca para nós mesmos. 

Eu sou mãe, sou esposa, 
sou empregada privada, 
sou amiga, sou de tudo 
para todos, menos eu 
mesma. A caminhada 
de 12 dias fará com que 
resgate momentos que 
provavelmente não me 
recordo, diante de tan-
tos fatos que acontecem 
em apenas 24 horas se 
somados a 41 anos de 
minha vida. Refletir so-
bre quantas lutas, quan-
tas vitórias, quantas 
lágrimas e quantas risa-
das, e quanto tempo já 
se passaram e quantos 
ainda terei pela frente.

Pode ser que não se-
jam muitos, mas agora 
o que importa é que eu 

quero viver primeira-
mente a mim e muitas 
coisas ficaram em se-
gundo lugar. Entendam 
que isso não é ingrati-
dão, apenas prioridades 
que precisam ser ava-
liadas, e somente você 
mesma pode fazer isso. 
Para que quando não 
tiveres mais tempo e 
saúde para viver como 
gostaria, não reclames 
por ser tarde novamen-
te, alegando não ter tido 
tempo.

Pare e pense nesse 
momento da sua vida o 
que você tem feito para 
ti. Será que não é o mo-
mento de repensar as 
prioridades e colocá-las 

em prática ainda que o 
tempo te permita.

Esperamos bons pen-
samentos positivos de 
todos vocês para NÓS 
nessa jornada de 12 
dias.

Obrigada aos meus 
amigos que seguirão 
rumo ao caminho da fé! 
Até breve!!!”

Essa reflexão de Be-
linha Fogaça encapsula 
o espírito desta cami-
nhada, convidando to-
dos a pensar sobre suas 
próprias vidas e a im-
portância de se dedicar 
tempo a si mesmo, en-
quanto o grupo avança, 
passo a passo, rumo a 
Aparecida.

Grupo de amigos de Holambra embarca na Caminhada 
da Fé até Aparecida

Holambra teve mo-
tivos de sobra para co-
memorar, as equipes 
da categoria de base de 
futebol da cidade con-
quistaram títulos na 
Copa Estrela da Mogia-
na, evento realizado no 
Estádio do Azulão, em 
Jaguariúna.

Sub-15: Vitória nos 

Pênaltis
A equipe sub-15 de 

Holambra enfrentou o 
Aliança Futebol Clube 
em uma partida emo-
cionante que terminou 
empatada no tempo 
regulamentar. A dispu-
ta foi decidida nos pê-
naltis, onde os jovens 
atletas de Holambra 
mostraram sangue frio 

e precisão, garantindo a 
vitória e o título da com-
petição.

Sub-17: Triunfo com 
Gol Solitário

O time sub-17, por 
sua vez, mediu forças 
com o Clube Santa So-
fia. Em um jogo bastan-
te disputado, Holambra 
saiu vitoriosa com um 

gol solitário que selou a 
vitória por 1 a 0. A de-
fesa se mostrou sólida 
e eficiente, garantindo 
que a vantagem fosse 
mantida até o apito fi-
nal.

Celebração no Está-
dio do Azulão

As partidas decisi-
vas foram realizadas no 

Estádio do Azulão, em 
Jaguariúna, proporcio-
nando um cenário per-
feito para os confrontos 
finais. A torcida marcou 
presença, apoiando e 
incentivando os jovens 
talentos em todos os 
momentos.

Holambra continua 
a se destacar no cenário 
esportivo regional, mos-

trando que seu investi-
mento nas categorias de 
base está rendendo fru-
tos. Parabéns aos nos-
sos campeões! Que estas 
vitórias sejam apenas o 
início de muitas outras 
conquistas futuras.

Equipes da categoria de base de futebol de 
Holambra brilham na Copa Estrela da Mogiana

Banco de Currículos da ACE tem 17 vagas 
Muita gente sonha em 

dar os primeiros passos 
no mercado de trabalho. 
Em Holambra, busca 
primeiro emprego ou a 
recolocação no mercado 
podem ficar mais fácil do 
que se imagina. A Asso-
ciação Comercial e Em-
presarial de Holambra 
(ACE Holambra) mantém 
o Programa de Estágios e 
o Banco de Currículos.

Ambos os serviços 
recebem o cadastro de 
candidatos interessados 

num estágio ou em um 
emprego, além de divul-
gar vagas das empresas. 
“É só o interessado aces-
sar o serviço no nosso 
site (www.aceholambra.
com.br) e checar quais 
as opções disponíveis em 
Banco de Currículos”, 
explica a gerente Suzi 
Celegatti. Outra forma de 
acesso bastante simples e 
rápida é pelo Aplicativo 
ACE Holambra.

Atualmente, há duas 
vagas para estagiários 

nas áreas de nutrição e 
saúde. Já para emprego 
fixo, há outras 15 dis-
ponibilidades: Assistente 
Fiscal, Atendente de Loja, 
Auxiliar de Cozinha, Aux-
iliar de Eletricista, Aux-
iliar de Limpeza, Aux-
iliar de Padeiro, Auxil-
iar de Serviços Gerais, 
Motorista de E (Carreta 
– Viagens nacionais), 
Balconista, Consultor de 
Vendas, Desenhista Pro-
jetista, Encarregado(a) 
de Produção, Garçom / 

Garçonete, Jardineiro e 
Vendedor.

Para quem é estudante: 
Programa de Estágios

O Programa de Está-
gio está disponível para 
estudantes a partir de 16 
anos do Ensino Médio, 
ensino superior, tecnólo-
go ou técnico, educação 
especial, mestrado e 
graduação, entre outros. 
Basta acessar o Banco 
de Currículos da ACE e 
preencher o cadastro.

Emprego fixo: Banco 
de Currículos

Já as vagas de emprego 
fixo podem ser solicitadas 
por qualquer pessoa que 
desejar se candidatar ao 
cargo. O processo é o 
mesmo: entrar no site da 
Associação Comercial, 
acessar o Banco de Cur-
rículos, checar as vagas e 
se cadastrar.

A ACE faz uma triagem 
e envia para as empresas 
os candidatos disponíveis. 

É a empresa quem decide 
o candidato que irá con-
tratar.

Ambos os serviços, 
tanto o Programa de Es-
tágios quanto o Banco de 
Currículos para empregos 
fixos estão à disposição 
de empresas associadas e 
não associadas.

As empresas que re-
querem mais informações 
devem procurar a ACE: 9 
9467-5589, com Juliana 
Miranda.


